

30 de septiembre 2021

digitales_

COMUNICADO A PROVEEDORES POR SITUACIÓN CRÍTICA EN LA PALMA

Estimador proveedor,

La situación actual en la Palma nos ha llevado a tomar la decisión, como bien sabe, de congelar algunos trabajos programados en la isla, pero se continúan acometiendo tareas de mantenimiento asociadas al aseguramiento del servicio, y trabajos de instalación y resolución de averías de fibra en casa de cliente.

Por ello, consideramos necesario recordarle la necesidad de que se realicen los trabajos absolutamente necesarios en las zonas afectadas directamente por volcán, y que se sigan escrupulosamente todas las recomendaciones de seguridad y salud establecidas por las autoridades y Protección Civil, tanto en la Isla de la Palma como otras islas del archipiélago canario, si fuese necesario.

Se adjuntan enlaces de interés a tener en cuenta como medidas preventivas:

https://www.gobiernodecanarias.org/trabajo/documentos/volcan/PRL_cenizas_volcanica.pdf

https://www.gobiernodecanarias.org/trabajo/documentos/infografias/Infografia_ceniza.pdf

Más información:

www.digitales.es

DigitalES (Asociación Española para la Digitalización)